

Cottage l'Inka - Martinique - Anses d'Arlet



A partir de € / nuit - 2 chambre(s) - 1 sdb

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Cette petite maison de charme est un véritable havre de paix niché dans un écrin de verdure.

Depuis la piscine vous pourrez observer les colibris et écouter le chant des oiseaux, tandis que la terrasse aménagée vous permet de prendre les repas avec vue sur la mer. L'intérieur de la maison est cosy, les propriétaires ont aménagés eux-même ce cottage pour en faire un petit cocon. Au rez-de-chaussée se trouve le salon, la cuisine ainsi que la salle de bain avec douche et WC. Les deux chambres double se trouvent à l'étage et profitent d'une belle vue sur la mer.

Ce charmant cottage se trouve à côté de la villa des propriétaires.

Il dispose d'un accès indépendant. Discrets, les propriétaires vous laisseront pleinement profiter de vos vacances, vous ne les verrez que si vous les sollicitez ! Et on vous conseille de les solliciter car ils proposent de nombreuses prestations en complément de la location : repas créole, excursion nature ou en mer, massages...l'idéal pour découvrir la destination en dehors des sentiers battus !

Les premiers plages : Anse Dufour, Noire, et Grande Anse sont à 10 minutes en voiture et sont des spots d'exception pour observer les poissons tropicaux et les tortues de mer !

This charming little house is a true haven of peace nestled in a green setting.

From the swimming pool you can observe hummingbirds and listen to the birds singing, while the terrace allows you to have meals with a view of the sea. The inside of the house is cosy, the owners have arranged themselves this cottage to make a small cocoon. On the ground floor are the living room, the kitchen and the bathroom with shower and toilet. The two double bedrooms are on the first floor and enjoy a beautiful sea view.

This charming cottage is located next to the owners' villa.

It has an independent access. Discreet, the owners will let you fully enjoy your holidays, you will see them only if you ask them! And we advise you to ask them because they offer many services in addition to the rental: Creole meals, nature or sea excursions, massages...the ideal way to discover the destination off the beaten track!

The first beaches: Anse Dufour, Noire, and Grande Anse are 10 minutes away by car and are exceptional spots to observe

tropical fish and sea turtles!

Caractéristiques / Features

🏠 56 m2 / 👤 4 voyageur(s) / 🛏️ 2 chambre(s) / 💧 1 sdb

Equipements / Equipment

- | | | | |
|-------------------|----------------------|-------------------|---------------|
| 🍖 Barbecue | ☕ Cafetière à filtre | 📄 Fer à repasser | 📺 Four |
| 🧺 Linge de maison | 👶 Lit bébé | 🧺 Machine à laver | 📺 Micro-ondes |
| 🅐 Parking | 🏊 Piscine | 💨 Sèche cheveux | 📺 TV |

Localisation



Marion

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com